

学校だより

令和5年6月28日 佐渡市立前浜小学校・前浜中学校 No. 114 〒952-3541 佐渡市水津858

TEL 0259 (29) 2313 小: E-mail <u>maehama-es@sado. ed. jp</u>

中: E-mail maehama-js@sado.ed.jp



「あいさつの大切さ」

前浜中学校校長 小川 裕人

梅雨に入り、ジメジメムシムシする日が続いていますが、子どもたちは元気に授業・部活動・生 徒会活動などに一生懸命取り組んでいます。

今年度の生徒会スローガンは「一体感」です。生徒会では、このスローガンを実現させるための重点項目の一つに「あいさつ」を掲げています。あいさつを交わすことでコミュニケーションがとれ、小学生や地域の方との仲が深まり、いつでも協力し合える環境をつくりたいという思いが込められています。また、生徒会では、あいさつを向上させる取組の一つとして、4月に「生活川柳(あいさつ編)」を企画しました。中学生と教職員一人一人があいさつの大切さやメリットなどを川柳にしました。生活川柳は全校生徒が見られるように廊下に掲示してあります。



「あいさつの大切さ」について、6月の全校朝会で次のように話をしました。 (概要)

WBC (ワールドベースボールクラシック) で活躍した、大谷翔 平選手がいます。大谷選手が高校1年生の時に立てた目標は、「高校を卒業するときに、プロ野球の8つの球団から1位指名を受ける」です。大谷選手は、目標達成のためにやるべきことを具体的にするためのオープンウィンドー64(目標達成表)を作成しました。この目標達成表の8つの小目標の中に、「運」ということばを入れました。運をよくするための一つに「あいさつ」を設定し

あいさつ	ゴミ拾い	部屋そうじ
道具を大切に使う	運	審判さん への態度
プラス思考	応援される 人間になる	本を読む

ました。大谷選手は、あいさつをすることで、周りの人を笑顔にすることができ、それが運につながると考え、毎日あいさつをがんばりました。

さて、私たちはなぜあいさつをするのでしょうか。「常識人として」「会話のきっけに」「気分がよくなる」「人間関係がよくなる」「笑顔になれる」などが考えられます。また、印象を決めるのもあいさつです。長く付き合えば、見えてくるよさも、一瞬で伝えることができるのがあいさつです。自然にできる元気のよいあいさつは、いつの間にか初対面の人にも好印象を与えます。あいさつは自分を生かし高めるために欠かせない、そして簡単にできるコミュニケーションアイテムです。前浜中学校の生徒は、きちんと「あいさつ」ができます。ですが、まだまだ質を高めることができる!伸びしろがある!と感じています。これからも周りの人が笑顔になるあいさつをしてほしいと思います。あいさつには、周りの人を笑顔に、そして元気にする力があります。

1学期も残り1か月となりました。学校では、1学期の振り返りを行い、夏休みそして2学期へとつなげる活動をしています。ご家庭でもお子さんの頑張りや成長した点などを話題にしてみてはどうでしょうか。

最後まで走り切ったマラソン大会!

5月31日(水)にマラソン大会が行われました。 子どもたちは大会に向けて、マラソンタイムや体育の時間 に一生懸命練習してきました。

大会当日では、「自己ベストを出したい」「最後まで走り切りたい」などを目標にし、精一杯の力を発揮することができました。最後まで走り切った子どもたちの表情は、達成感と充実感にあふれていました。

大会運営に際しまして、保護者・地域の皆様からは温かいご声援や監視等にご支援・ご協力をいただき、本当にありがとうございました。

各学年1位の記録は以下の通りです。

2年生 Y. Jさん 3分26秒 4年生 K. Tさん 6分18秒 5年生 Y. Kさん 8分06秒 6年生 S. Yさん 8分01秒

家族レクリエーション 参加ありがとうございました!

6月10日(土)に家族レクリエーションを行いました。小学生はドッジビー、中学生はソフトバレーボールを家族で仲良く楽しみ、笑顔あふれるレクリエーション大会となりました。たくさんのご参加ありがとうございました。







激闘!佐渡市バドミントン大会

5月25日(木)・26日(金)、佐渡市中学校バドミントン大会が畑野中学校体育館で行われました。選手全員が自分のもてる力を精一杯発揮することができました。結果、男子団体、シングルスのT.Rさん、ダブルスのK.Yさん・K.Kさん、女子シングルスのS.Sさん、T.Mさんが下越地区大会への出場権を得ることができました。



6月23日(金)24日(土)には下越地区バドミントン大会が行われました。前浜中学校の選手も精一杯頑張りましたが、相手のレベルも高く、県大会の出場権を得ることはできませんでした。大会まで選手の指導に当たってくださった地域の指導者の皆様、会場に応援に来てくださった保護者の皆様ありがとうございました。この経験を今後の学校生活に生かして欲しいです。